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令和元年度 第２回 利根町まち・ひと・しごと創生推進協議会 議事要録 

 

 

【日 時】令和元年１０月２４日（木）午後２時～午後３時３０分 

 

 

【場 所】利根町役場 会議室４－Ａ 

 

 

 

 

【出席者】中田委員，新井委員，大曽根委員，本橋委員（会長），伊藤委員，松岡委員，森谷委員，

木村委員，市川委員（副会長），蓮沼委員，羽生委員，小針委員，時重委員，古谷委員 

 

【欠席者】松尾委員，山本委員，上原委員，仲田委員，花嶋委員，大竹委員 

 

【事務局】企画課：川上課長，藤波補佐，永田係長，成島主査，清水主査 

 

 

１ 開会（事務局 司会） 

 

２ 会長あいさつ 

   （本橋会長あいさつ） 

 

 ※資料確認 

   （事前配布資料の確認） 

 

３ 議事 

事務局（司会） 

   それでは，議事に移ります。議事進行につきましては，「利根町まち・ひと・しごと創生推

進協議会設置要綱 第５条第１項の規定により会議は会長が招集し，その議長となるとござ

いますので，本橋会長に議長をお願いしたいと思いますので，本橋会長よろしくお願いしま

す。 

 

本橋委員 

   それでは，議長を努めさせていただきます。 

   先ず，次第３ 議事『（１）第２期 利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）につ

いて』事務局より説明をお願いします。 

 

＜配布資料＞ 

・次第 

・第２期 利根町まち・ひと・しごと・創生総合戦略（素案） 
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事務局  

それでは，『（１）第２期 利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）について』ご説

明いたします。 

 

（事務局が，配布資料により説明） 

 

本橋会長 

 事務局の説明が終わりました。このことについて，何かご質問はございませんか。 

 

時重委員 

 すみません。ひとつよろしいですか。前の総合振興計画であります「第４次総合振興計画」

ですが，これの検証を行ったのでしょうか。また，前の会議で配られました「第５次利根町

総合振興計画」の目標値が，結構，第４次からのものを引き継いでいるような感じなのです

が，これはなぜですか。 

それと，現在の第５次利根町総合振興計画の施策名等がこの利根町まち・ひと・しごと創生

総合戦略の素案のもとと全然違うのですが，町民としては，同じ計画なのに，なぜ名称等が

違うのかと疑問に感じるところがありますので，その辺りを教えていただけますでしょうか。 

 

事務局 

 先ず，前の総合振興計画であります第４次総合振興計画の検証につきましては，第５次の総

合振興計画を策定する上で，必要となるため行っております。また，第４次時の目標値等の

項目が引き続き第５次にも記載されていることにつきましては，未達成な項目において，今

後，必要と思われるものは，振興計画の策定委員会や審議会で判断し，取り入れております。 

 総合振興計画と総合戦略の基本目標名，施策名等が違うことにつきましては，計画自体が違

うものでして，「とね魅力アップビジョン【第５次利根町総合振興計画】」をご覧いただきた

のですが，３６ページをお願いします。このように，総合振興計画の中に，重点位置づけと

して，総合戦略を取り入れております。基本的には，整合を図りながら進めるものですが，

総合戦略は，なかでも人口減少対策に特化した戦略，計画になり，計画自体は違うものです

ので，施策の名称等が一致するものでもございません。 

 

本橋会長 

他にございませんか。 

 

羽生委員 

 はい，よろしいですか。私は，この内容では，あえて「利根町」でなくてもよくありません

か。これでは，利根町の特色がみられない内容で，例えば，河内町総合戦略など，つまり，

どこでも一緒の計画で，利根町じゃなくては，「やっていない」みたいなものがありません。 

例えば，英語教育を推進するのであれば，役場職員が窓口で英語対応するなど，それくらい

の覚悟が必要ではないでしょうか。私は，もっと，特色を出すべきだと思います。 
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事務局 

他市町村との差別化を図るということですね。 

 

羽生委員 

そうです。これでは，特色がない計画書になってしまっています。 

 

事務局 

 確かに，人口減少対策の施策となると，他の市町村でも同じような「子育て支援」「教育

環境」などの施策や事業を記載することが多いので，似たようなものができることはある

と思います。 

 

羽生委員 

 教育は，もっと具体的なビジョンを示す必要があると思います。「利根町で，子育てすれ

ばこういうメリットがある」みたいものがです。また，県では，小中一貫校を推進してい

るわけではなく，今は，中高を一貫にすることを推進しているのです。 

 隣の龍ケ崎市の高校でも中学校ができる予定になっています。 

 これでは，ますます，利根町の人口，子どもたちは減ってしまうと考えられます 

 

事務局 

先ほどの学校教育では，利根町は英語特区の国の指定を受けておりまして，そのような中

でいろんな事業を実施しながら特色をだせるようにしていきたいと考えております。 

 

 

 小針委員 

  すみません。１９ページの「とね元気塾事業」の「水の日イベント」とは，どのようなも

のですか。 

 

 事務局 

  水の日イベントは，国のほうで毎年８月１日を「水の日」と定めておりまして，町では，

それに合わせ親水公園等で行うイベントを実施する予定でございます。 

 

本橋会長 

  特になければ，次にまいります。 

  それでは，次に「（２）その他」になりますが，皆さまからございますか。 

 

※特になし 

 

事務局 

  それでは，以上持ちまして，令和元年度第２回利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略を

終了いたします。皆さま，お疲れさまでした。 


